

ABSTRAK

Cindy Grace Queen, Nomor Mahasiswa 152190002, Program Studi Administrasi Bisnis Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Yogyakarta dengan judul penelitian “Prediksi Kebangkrutan Dengan Model Altman Z Score, Springate, Zmijewski, dan Grover Pada Perusahaan Asuransi di Bursa Efek Indonesia (2019-2021)”. Dosen Pembimbing I, yaitu Didik Indarwanta dan Dosen Pembimbing II, yaitu Hastho Joko Nur Utomo.

Penelitian ini dilakukan untuk memberikan prediksi kebangkrutan terhadap perusahaan asuransi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada periode penelitian antara tahun 2019-2021 dengan menggunakan empat model prediksi kebangkrutan, yaitu Altman Z Score, Springate, Zmijewski, dan Grover. Jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif dengan menggunakan pendekatan kuantitatif. Sumber data diperoleh secara sekunder dengan ukuran sampel pada penelitian ini sebanyak 30 laporan keuangan tahunan dari 10 perusahaan asuransi. Teknik pengambilan sampel yang digunakan adalah *purposive sampling*. Analisis data dilakukan dengan menggunakan teknik analisis statistik deskriptif dengan bantuan SPSS *statistics*.

Hasil penelitian ini menyimpulkan bahwa kinerja keuangan dari laporan keuangan tahunan perusahaan asuransi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada periode penelitian antara tahun 2019-2021 tergolong sehat atau tidak bangkrut diukur dengan bantuan perhitungan model Altman Z Score, Springate, Zmijewski, dan Grover. Hasil prediksi kebangkrutan menunjukkan tidak ada perusahaan asuransi yang bangkrut atau berada dalam *grey area* sekalipun sehingga dengan begitu perusahaan dapat mengabaikan potensi kebangkrutan mungkin akan terjadi.

Saran untuk pihak perusahaan asuransi yang menjadi obyek penelitian penulis untuk dapat mempertahankan kinerja keuangan tahunan dengan terus mengembangkan asosiasi dan memajukan segala usaha progresif yang tertunda. Perusahaan asuransi dapat menyiapkan rencana penyehatan perusahaan apabila sewaktu-waktu perusahaan mengalami perlambatan pertumbuhan.

Kata kunci : Prediksi kebangkrutan, Altman Z Score, Springate, Zmijewski, dan Grover.